



# かず お いとう初男原競走会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

# 第4次産業革命で大量の失業者予想

# 6月定例県議会一般質問



壇上で一般質問を行う伊藤和男・星嶺議

香取市選出の伊藤和男県議は時代を見据えた確かなビジョンをもとに、スローガン「千葉の未来を切り開く」の実現に全力を上げています。6月県議会では登壇して一般質問を行い、産業政策や医療問題、県政運営について質しました。産業政策の質問では、進歩する産業革命によつて引き起こされる雇用の減少を危惧し、雇用を創出する新たな産業について県の考え方を聞きました。伊藤県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

ものづくりをすればその  
国は反映する、雇用を生み  
出せると言われた時代から  
大きく違う方向へ舵を切ら  
なければならぬ。そして新

変わりしている。  
それに伴つて雇用がどんどん減つてきている。あるいはコンビナートとしての役割も縮小に入つてきている。

野村総研の予測では、このままの雇用体質を放置していくと、10年、15年後には735万人の失業者が出ると言われている。ちなみに、現在の日本の就労者数は639万人だから、10数%の失業者が出てしまう。

# 雇用生み出す 産業創出必要

変わりしている

伊藤議員　世界はグロー  
バル化の時代と言られて久  
しい。しかし今、ひたひたと  
日本を抜きにした第4次産  
業革命が進んでいる。IO  
Tの時代にあつて機械と機

械、情報と情報の中から新たなものを生み、新たな想を打ち出すことができる。そんな時代になつてゐると言われている。

小と呼ばれる製品に力を注いでいる。薄く軽い、丈夫な鉄板など他国では作れないものを生産している。かつては鉄生産は重厚長大の産業と言わってきたが、大きく様

伊藤議員 かずさDNAと千葉大がゲノム解析において共同研究をするということだ。病気の予防をしたり「医療を産業にする」といった角度から考えると、このかずさDNAと千葉大の共同

研究は時宜を得たスタートだと思うがどうか。

**かずさDNAと千葉大  
共同研究に期待**

このような状況にあって、千葉県は臨海部あるいは内陸の産業の中で、どういった技術を生かし、どういった産業をこれから世界に打ち出していくか。あるいはものを生み出していくのか、あるいは雇用を作り上げていくの

また長期的にはエネルギー構造の大きな転換が予想される中、再生可能エネルギーの利活用に向け、関係企業等と研究を始めているところであり、今後もこうした成長分野の取り組みを加速化させてまいります。

努力すれば、574万人ほど  
の雇用を生み出すことが  
できる。それはコンサルティ  
ングとか営業でも今までと  
違った形の業務だそうだ。  
を産・学・官連携により推進  
しているほか、規制改革など  
による素材・エネルギー産業  
の競争力強化に取り組んで  
おります。

国は反映する、雇用を生み出せると言われた時代から大きく違う方向へ舵を切らなければならぬ。そして新たな産業を生み出すようこのため、県では、県内における既存の産業集積を踏まえ、東葛テクノプラザを拠点に中小のづくり企業による健康・医療分野への参入

言われている。ちなみに、現在の日本の就労者数は6339万人だから、10数%の失業者が出てしまう。ものづくりをすればその先駆けて進行する少子高齢化やエネルギーなどの社会課題に対応した取り組みを進めていくことが重要と考えています。

か、担当部長の将来に対する展望、あるいは商工労働部の今の見通しを示してほしい。

商工労働部長 本県産業の振興にあたっては、本県の強みを最大限生かすとともに、様々な技術革新を取り入れ、つが国に立って世界に貢献していくべきである。

それに伴って雇用がどんどん減ってきてる。あるいはコンビナートとしての役割も縮小に入つてきている。

野村総研の予測では、このままの雇用体質を放置していくと、10年、15年後には735万人の失業者が出る。

# 市 民 の 声 を 県 政 へ

●県政や香取市のご相談はお気軽にどうぞ――

ツイッター <http://twtr.jp/user/itoukazuo> 手が空いたときに、覗いて下さい。

